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平成２４年度第４回理事会 議事録 
 
日 時 平成２４年８月１１日（土） 
場 所 千葉県総合スポーツセンター陸上競技場第１会議室 
出席数 ３２名 
開 会 午後５時 
 
１ 会長挨拶 

選考会に係わる理事会で慎重審議をお願いする。オリンピックも開催中であり，本日

の選考会も良い記録が出ているのではないかと思う。陸上競技はオリンピックの華であ

り，がんばってほしい。オリンピック会場の施設設備に，日本の企業の技術が多く採用

されている。そういう面からもスポーツを見ていきたい。 
 
２ 議事 
 
 報告事項 
（１）日本陸上競技連盟加盟団体連絡協議会報告について（高木理事長） 

主な内容は以下の通りである。 
・オリンピック選手団の発表他の連絡があった。千葉県からは３名参加している。 
・世界陸上モスクワ大会の選手選考競技会について説明があった。 
・理事の変更について報告があった。 
・法人化の際には，理事長でも専務理事でも良い旨説明があった。 
・岸記念体育館が耐震関係で使用不能となる。陸連事務局も移転予定である。 

 
（２）各専門委員会より 
 (1)総務（市東委員長） 

２０２０東京オリンピック決議文を，本協会から県体育協会へ提出する。 
 (2)競技運営（立澤委員長） 

アクアラインマラソン，国際千葉駅伝開催について協力をお願いする。 
 (3)施設用器具（森井施設用器具委員長） 

全国中学校大会に全面的に協力する 
 (4)高体連（木内専門委員長） 

全国高校総体報告 配付資料について説明 ※配付資料参照 
 (5)中体連（舟橋専門委員長） 

関東中学校大会報告 配付資料について説明 ※配付資料参照 
全国中学校大会に向け強化してきた。１９日（日）の開会式から全国中学校大会が千

葉県で開催される。よろしく協力をお願いしたい。 
 

（３）その他 
特になし 
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協議事項 
（１）第６７回国民体育大会選手選考について（岩本強化委員長） 
  配付資料について説明，提案 ※配付資料参照 
  男子（成６，少Ａ５，少Ｂ４，少共３）１７名  ※少Ａ少共の重複者１名 
  女子（成４，少Ａ４，少Ｂ２，少共１）１１名 計２８名を選考した。 
  出場枠が１名残っている。強化委員長に一任願いたい。 
  質問意見等特なく承認された。 
 
（２）第６７回国民体育大会監督選任について（岩本強化委員長） 
  岩本（東京学館高校教諭），谷口（元高校教諭）の２名で監督の任につく。 
  特に異議なく承認された。 
 
（３）各種駅伝競走大会選手選考について（渡辺駅伝部長） 

今後の中学生・高校生の選考会及び社会人選手の実績等を基に，強化委員会（駅伝部）

で検討し決定する。後日報告する。 
 
（４）各種駅伝競走大会監督選任について（渡辺駅伝部長） 

監督についても強化委員会（駅伝部）で検討し決定する。後日報告する。 
 
（５）その他 

審判員が必要最小限で運営されている。欠席者があるときは欠席者が代理を指名する

など人数の確保が必要である。検討してほしい。また，スターターのコールが英語で

あれば，コールの練習が必要ではないか。（塩谷理事） 
高体連は支部大会でイングリッシュコマンドを実施予定である。（木内専門委員長） 
中体連は本年度全中大会で実施する。（舟橋専門委員長） 
審判員の委嘱方法については今後検討する。（高木理事長） 

 
３ その他 
（１）第２陸上競技場写真判定装置について（高木理事長） 

秋季記録会ではニシスポーツから借用する。ニシスポーツ，セイコーから見積もりを

取っている。導入について今後検討していく。 
 
閉会挨拶 内山副会長 

 
閉 会 午後５時４０分 （閉会時３３名） 


